

AUSSIÈRES CASSEES ET BATEAUX A LA DERIVE

Jeudi dernier, 12 février, le vent soufflait avec une violence telle sur nos côtes, que les dégâts ont été considérables. Ainsi à Douarnez, plusieurs bateaux qui étaient amarrés au nouveau port ont connu de sérieuses difficultés. En effet, vers 9 h. 30, le vent se mit à souffler encore plus fort et le grand langoustier **Veryach** rompit ses amarres. Il avait à couple les chalutiers **Raymond-Moreau** et **Fanch-Coz**. Les équipages du **Veryach** et du **Raymond-Moreau** réussirent à rejoindre leur bord et manœuvrèrent dans le bassin. C'est alors que les haussières du **Fanch-Coz** se rompirent à leur tour et le bateau partit à la dérive. Il n'y avait personne à bord, l'équipage étant d'Audierne. Le **Fanch-Coz** poussé par les rafales sortit du port avant qu'aucun bateau n'ait pu manœuvrer. Le palangrier **Reine-de-la-Mer**, patron Charles Mezou, réussit alors à quitter le port et à rejoindre le **Fanch-Coz**. Mais la mer était si forte qu'il était impossible de s'approcher du bateau en dérive. La **Reine-de-la-Mer** réussit néanmoins à accrocher par deux fois le **Fanch-Coz**, mais chaque fois les haussières se rompirent. Les deux bateaux s'approchant trop de la côte, la **Reine-de-la-Mer** dut abandonner le **Fanch-Coz** au gré des éléments déchaînés. Celui-ci fut bientôt drossé sur la falaise.

Quand la mer se retira, le patron

M. Albert Donnard et son équipage, aidés de plusieurs équipages d'Audierne réussirent à récupérer notamment le matériel de pêche, des pièces de moteurs, des potences et des panneaux.